

Green Electronics-Projekt Januar 2006

Auszeichnung für vorbildliches Umsetzungskonzept der Stadt Mönchengladbach zum Elektro-Gesetz

Die Stadt Mönchengladbach wird für Ihr beispielgebendes Engagement bei der Umsetzung des Elektro-Gesetzes ausgezeichnet. Sie hat frühzeitig begonnen, sich intensiv auf die neue Regelung vorzubereiten. Auf der Basis einer umfangreichen Situationsanalyse entwickelte die Stadt ein gleichermaßen verbrauchernahes wie verbrauchergerechtes Konzept. Künftig werden regelmäßige Holsammlungen für alle Gerätearten kostenfrei angeboten. Außerdem hat die Stadt ansässige Elektrohändler motiviert, auch in den Verkaufsstellen die Verbraucherinnen und Verbraucher auf die Rückgabe der Altgeräte aufmerksam zu machen.

Ausgezeichnet wird auch die Öffentlichkeitsarbeit, die in diesem Jahr ganz auf die Rücknahme von Elektro-Altgeräten ausgerichtet ist: Sie umfasst umfangreiche Plakataktionen, Kindergarten- und Schulprojekte, die Verbreitung von Faltschichten zum Thema und schließlich einen Wettbewerb an Sonderschulen, bei dem die Schüler Kunstwerke aus Elektroschrott schaffen. Plakatgroße Fotos der Siegerskulpturen sollen anschließend in der Stadt weiter für die Umsetzung des Gesetzes werben.

Die Stadt setzt einen erarbeiteten Fahrplan in die Tat um, Menschen nachhaltig für das Thema Elektro-Altgeräte zu sensibilisieren und zu umweltfreundlichem Handeln zu motivieren.

Deutsche Umwelthilfe e. V., 23. Januar 2006



Mit Förderung von:

